

Baumaßnahme unter Zeitdruck

ARC ersetzt seinen Bootssteg

-gro- **MÜNSTER-HILTRUP.** Der Akademische Ruderclub (ARC) Münster ersetzt in Höhe seines Bootshauses an der alten Fahrt seinen Bootssteg. Die Bauarbeiten sind in vollem Gange, der Leinpfad war am Montagnachmittag für Spaziergänger nicht passierbar.

Teile der bisherigen Treppenanlage zum Bootssteg sind bereits abgebaut worden. Der neue Steg soll im Laufe der Woche eingelegt

werden. Bereits angeliefert sind Stahlträger, die aus statischen Gründen verbaut werden müssen. Ein Betonfundament reiche wegen der aufgetretenen Unterspülungen nicht aus, teilte der Pressesprecher des Vereins, Udo Weiss, mit.

Die Zeit drängt. Am Standort Hiltrup möchte der ARC einen Anfängerworkshop für Erwachsene durchführen. Das funktioniert nur, wenn der neue Steg benutzbar ist.



Bauarbeiten an der alten Fahrt des DEK.

Foto: gro